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REQUERIMENTO N° 137/2025

 
Senhor Presidente:
 
                                 A Vereadora que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  o  envio  de  ofício  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito,  com  cópia  à  Secretaria  Municipal  de
Segurança, solicitando as seguintes informações: 1. Qual o número atual de agentes lotados na Guarda
Ambiental Maikon Francisco (GAMF)? 2. Há previsão de aumento no efetivo da GAMF? Em caso positivo,
qual o cronograma? 3. Existe concurso público vigente para a Guarda Municipal? Caso afirmativo, há
previsão de chamamento de novos guardas para compor a GAMF? 4. Os agentes designados para atuar
na GAMF recebem algum tipo de gratificação ou benefício adicional, como Função Gratificada (FG), pelo
exercício da atividade especializada? 5. Em caso negativo, há estudo ou possibilidade de criação de
gratificações  específicas  para  os  agentes  que  atuam  na  GAMF,  considerando  a  complexidade  e
especificidade das atribuições relacionadas à proteção animal? 6. Qual o horário de atendimento da
GAMF para ocorrências e denúncias envolvendo animais e crimes ambientais? Há plantão 24 horas? 7.
Qual  o  número  de  telefone  disponível  à  população  para  denúncias  de  maus-tratos  e  ocorrências
relacionadas à fauna? Há outros canais, como WhatsApp? 8. Qual é o procedimento recomendado à
população  para  formalizar  denúncias  de  maus-tratos  contra  animais?  As  denúncias  podem  ser
anônimas? 9. A GAMF conta com equipamentos tecnológicos de apoio à fiscalização, como drones? Em
caso positivo, há registro de utilização de imagens obtidas via drone como prova em casos de maus-
tratos  a  animais?  Caso  a  GAMF  ainda  não  utilize  drones,  há  estudos  ou  planejamento  para  sua
implementação? 10. Há cooperação entre a GAMF e outros órgãos municipais ou estaduais, como o
Instituto Itajaí Sustentável - INIS, Polícia Civil, Ministério Público ou ONGs protetoras, no combate aos
maus-tratos de animais? 11. Existe regulamento ou protocolo interno que norteie a atuação da GAMF
especificamente  em  casos  de  maus-tratos  a  animais?  12.  Qual  a  formação  específica  exigida  dos
agentes que atuam na proteção animal? Há treinamentos contínuos para essa finalidade. 13. Quantas
ocorrências relacionadas a maus-tratos a animais foram atendidas pela GAMF nos últimos 12 meses, e
quantas  resultaram  em  sanções  ou  encaminhamentos  legais?  14.  Existem  campanhas  educativas
permanentes realizadas pela GAMF ou em parceria com outras secretarias, voltadas à conscientização
da  população  sobre  proteção  animal  e  legislação  de  maus-tratos?  15.  Há  previsão  de  aquisição  de
novos veículos, equipamentos ou estrutura física para ampliar a capacidade operacional da GAMF?
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JUSTIFICATIVA:
 

A presente proposição tem como finalidade buscar esclarecimentos e propor medidas que aprimorem a atuação da
Guarda Ambiental Maikon Francisco (GAMF) no município de Itajaí, especialmente quanto à proteção dos animais e
combate aos maus-tratos, tema de relevante interesse público e de notória sensibilidade social, buscando fortalecer a
estrutura de fiscalização e garantir  maior efetividade na proteção da fauna, propondo medidas de valorização dos
agentes, modernização dos recursos e integração entre os setores responsáveis.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 21 DE MAIO DE 2025 

RENATA NARCIZO MACHADO
VEREADORA - PDT




